

## VARIEDADES

# FERNANDO CENTENO GÜELL LA PATRIA DE DUELO

**DINO STARCEVIC**

*La República*

Partió el día en que Costa Rica celebraba un aniversario más de su independencia, en una mañana lluviosa.

Fernando Centeno Güell, quien fuera Premio Magón de Cultura 1989 e insigne precursor de la enseñanza especial en Costa Rica, falleció ayer a los 86 años.

Nacido en San José un 2 de diciembre de 1907, recibió su educación básica en su ciudad natal.

Cursó luego estudios universitarios en Madrid, donde se graduó como profesor con énfasis en educación especial.

Becado por el gobierno de los Estados Unidos, continuó sus estudios sobre educación para sordos, ciegos y discapacitados mentales.

Fernando Centeno Güell fue el fundador y director de la Escuela de Enseñanza Especial que lleva su nombre, a la cual se dedicó en cuerpo y alma toda su vida.

En sus aulas han recibido una educa-

ción ininidad de costarricenses que enfrentan problemas de diversa índole.

Escritor, poeta, miembro de la Academia Costarricense de la Lengua y hombre de vasta cultura, don Fernando recibió en 1989 el máximo galardón en ese campo que la Patria otorga.

Recibió además del Doctorado Honoris Causa de la Universidad de Costa Rica, y de la Medalla al Mérito que le otorgó el gobierno de Luis Alberto Monge (1978-1982).

Fue miembro, además, del Comité Ejecutivo de la Comisión Costarricense de Cooperación con la UNESCO, secretario de la Comisión Costarricense del Quinto Centenario del Encuentro de Dos Mundos, vicepresidente del Instituto Costarricense de Cultura Hispánica, y vicepresidente del Comité Nacional de Salud Mental.

Centeno estuvo entregado a su vocación toda una vida, en la que privó siempre un profundo sentido de honestidad. Su restos fueron velados en las instalaciones de la escuela que fundó y para la cual vivió siempre.



**Fernando Centeno Güell.**  
*La República*